«La Feria es muy de Gijón, de todos»

Enrique Tamargo lamenta la imposibilidad del Grupo de organizar actos este año



on casi vecinos. Unos metros separan las instalaciones del Grupo Covadonga de la Feria de Muestras por lo que la visita es prácticamente obli-gada y más si se trata del Día del Deporte. Fueron numerosos los socios grupistas que aprovecharon el dia de ayer para acudir a disfrutar de una calurosa jornada rodeados de puestos, de una gran oferta gastronómica y del ambiente que reina estos días en el recinto. Entre ellos, el preacompañado por Félix Baragaño -presidente de la Cámara de Comer-cio de Gijón- y de varios componen-tes de la junta directiva del club recorrió durante algo más de una hora algunos de los pabellones más visitados. Entre ellos, el de una empre sa en el que se encuentra la hija de uno de los socios

Tamargo destacó que para él «es un placer» más que una obligación acudir una vez más a esta tradicional cita. El presidente quiso aprovechar la ocasión para agradecer la «de-ferencia» que tienen desde la organización con los clubes deportivos de la ciudad permitiendo a sus socios la entrada gratuita durante la jornada de ayer, «Ya llevamos varios años colaborando con ellos y celebrando el día del Grupo Los socios



están muy contentos porque la Feria es muy de Gijón, muy de todos. Estamos encantados», aseguró

El grupo de gimnasia

Al contrario de lo que viene suciendo en ediciones anteriores, el Grupo Covadonga no ofrecerá este año ninguna exhibición o actividad a los visitantes como si ocurriera el año pasado, por ejemplo, con la exposi-ción conmemorativa por su 75 ani-versario. Esto se debe a la coincidencia del periodo vacacional con el final tardío de las competiciones en las que se encontraban inmersas diferentes secciones del club: «Otros años traíamos actuaciones, pero esta

«Gracias a Dios, nuestros deportistas llegaron a las finales. Y ahora tenían en Mérida unos campeonatos»

ocasión acabó muy tarde la tempo-rada ¡Gracias a Dios nuestros deportistas llegaron a las finales! Además, ahora tenian unos campeonatos en Mérida», alabó. Tamargo lamentó no poder acudir con el grupo de gimnasia, «que es lo más espectacular». Eso sí, «los socios acuden a disfrutar como siempre de las instalaciones».

Secundino González destaca el gran año del Santa Olaya

«Estamos encantados de venir al Día del Deporte», afirma el presidente del club

Era el día del deporte y aunque el año pasado no estuvieron presentes el Santa Olaya no quiso faltar en

esta ocasión a la importante cita. Esa que reconoce la labor de todas las instalaciones deportivas de la ciudad y las de sus socios permitiendo a los que forman el club de nata-ción y el Grupo Covadonga acudir de forma gratuita. «El año pasado no vinimos y tomamos buena nota de que en el Dia del Deporte el club Santa Olaya tiene que tener representación y estamos encantados»,

reconoció el presidente, Secundino González, quien agradeció el deta-lle que tiene con ellos la organización, para la que solo tiene «pala-bras positivas»

Durante más de una hora recorrieron las instalaciones y conocie-ron en profundidad los recovecos y detalles de algunos pabellones. En la actualidad, el club de natación solo tiene esta presencia en la Feria aunque González no descarra tener un papel más importante «Nosotros estamos abiertos a cualquier co-laboración, eso ya lo saben ellos. No hay ninguna propuesta concreta, pero el Santa Olaya siempre esta abierto a colaboraciones de cualquier

Alexia Redondo

a hora de hacer balance de los resultados deportivos, Gonzalez no puede mostrarse más contento con sus equipos, «Por ejemplo, Alexia Arredondo acaba de conseguir muy buenos resultados en varias catego nas. La verdad que los exitos a nivel de toda la sección de natación están siendo óptimos. Yo creo que es de los mejores años, sino el mejor. Asi que en ese aspecto estamos muy contentos», teconocio

